

PRESSEINFORMATION

Bau-Booster mit Mittelstand und Holzbau

Was kann der Holzbau für klimaneutrales Bauen leisten und welche Rolle spielen Vorfertigung, Fachkräfte, Mittelstand und der richtige Werkstoff? Fünf Referenten und 240 Teilnehmer diskutierten beim 6. Erlus-Forum an der Technischen Hochschule in Rosenheim vor allem das Schwerpunktthema Holzbau.

„Unser Mittelstand ist eine robuste Einheit“ wertete Guido Hörer, Vertriebsleiter Dachbaustoffe von Erlus, die positive Stimmung auf dem Netzwerktreffen in Rosenheim. Hersteller, Handel, Verarbeiter und Wissenschaftler trafen sich zum Austausch und Netzwerken. Die bayerische Landtagspräsidentin Ilse Aigner appellierte in ihrer Grußbotschaft an die „Rosenheimer Holzer“, gemeinsam den Bau-Booster für Bayern zu zünden und Wohnraum für alle zu schaffen.

Entscheidungsstrategie und Hirnforscher

Gemeinsam mit der Zimmerer-Innung Rosenheim und der Technischen Hochschule hatte der Hersteller Erlus bereits zum 6. Mal zum Erlus-Forum eingeladen, um Menschen zu vernetzen und Wissen zu teilen. Spannende Referenten aus der Hirnforschung, der Wissenschaft und Technik, dem Holzbau und dem Fußball unterhielten mit ihren Vorträgen und zeigten neue Wege im Bau und für den Alltag auf. „Wir haben wieder spannende Menschen zusammengebracht und gezeigt: der Mittelstand steht robust zusammen“, so Guido Hörer. Das nächste Erlus-Forum ist bereits für den 17.04.2025 geplant.

Bildmaterial:

Erlus-Forum_24_Pressebild_1:



Im Praxisversuch zeigte Prof. Dipl.-Ing. Ulrich Grimminger stabile Dachbalkenverbindungen.

Erlus-Forum_24_Pressebild_2:



Hersteller, Handel und Verarbeiter vernetzen sich jedes Jahr beim Erlus-Forum in Rosenheim – Schwerpunktthema 2024 war der Holzbau.

Erlus-Forum_24_Pressebild_3:



Der preisgekrönte Schiedsrichter und Entscheidungsstratege Dr. Felix Brych blendet auf dem Fußballplatz Störungen aus, um richtig vorbereitet auch unter Druck berechenbare Entscheidungen zu treffen.

Erlus-Forum_24_Pressebild_4:



Vertriebsleiter Dachbaustoffe bei der Erlus AG, Guido Hörer, und Hirnforscher Dr. Bernd Hufnagel, diskutierten unter anderem über den richtigen Umgang mit Künstlicher Intelligenz.

Erlus-Forum_24_Pressebild_5:



240 Teilnehmer hörten fünf Vorträge und sahen einen Praxisversuch beim 6. Erlus-Forum in Rosenheim.

Erlus AG heute

Die Erlus AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von Erlus zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Gleich mehrere Dachziegel erhielten u.a. den begehrten iF Design Award, zum Beispiel 2024 der Karat RS. Die vom Institut Bauen und Umwelt e. V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist.

www.erlus.com

Folgen Sie uns auch auf Social Media

@dach.schornstein.lueftung

Für weitere Informationen:

*Erlus AG
Hauptstraße 106
84088 Neufahrn i. NB
Bianca Marklstorfer
Telefon: +49 8773 18162
Telefax: +49 8773 18113
E-Mail: presse@erlus.com
Homepage: erlus.com*